

Claire e Arnaud



- Bonjour à tous, Bonjour Marie, Bonjour Eric, Mesdames, Messieurs les jurés, Je m'appelle Arnaud Chartier, le frère d'Eric, et je jure de ne pas dire toute la vérité et de la déformer autant que possible,
- Bonjour à tous, Bonjour Marie, Bonjour Eric, Mesdames, Messieurs les jurés, Je m'appelle Claire Mérieux, une amie de Marie, belle-sœur d'Eric et conjointe d'Arnaud, et je jure de ne pas dire toute la vérité et de la déformer autant que possible,
- Le mariage est une condamnation de draps communs,
- De droit?
- Non de draps
mais avant d'être condamnée, toute personne a droit à...
- a draps?
- non, ce coup-là c'est bien droit!
- Comme disait la jeune mariée!
- ...toute personne a droit à un procès équitable, et c'est dans ce cadre que nous avons été appelés en tant que témoins, à charge je précise
- à Charolles
- non « à charge »
Donc Eric marie Marie
- Et non pas l'inverse, Marie eric Eric ne veut rien dire
- Oui... Eric marie Marie,
On peut dire qu'il a trouvé sa moitié,
- T'exagères quand même, plutôt 2/3
- J'ai connu Eric encore plus petit que ça, il avait à peine 2 ans et demi
J'ai très vite compris qu'on avait un problème: soit les parents n'avaient pas prévu d'avoir un second et lui ont tout refilé, soit Eric s'est servi et a pris le meilleur
Les Yeux bleus, je prends
Une Belle gueule, j'embarque
La Créativité, c'est pour moi
Les Dons artistiques: je ne laisse rien aux autres
Vous remarquerez que s'il n'a pas fait de longues études littéraires, il utilise les bouquins mieux que personne
C'est aussi un homme, un vrai, un dur puisqu'à peine sorti de sa période punk à cheveux verts, il faisait don de sa personne à l'armée française contre quelques cartouches de clopes sans filtre, alors que j'ai été réformé pour raisons psychiatriques.
Et la fibre familiale, c'est encore pour sa pomme: à commencer par les enfants, le temps que j'atteigne la maturité nécessaire, il en avait déjà 5!
Sur cet aspect, ils se sont bien trouvés avec Marie, les deux n'ayant invité que la famille très proche;
Épicurien...
- C'est fini?

.../...



● Non il est aussi bon vivant si tu préfères, et pendant des années il profitait de tous les kilos que je n'arrivais pas à garder.
Et même le romantisme, c'est tout par lui: on a encore la preuve aujourd'hui, il marie Marie non pour quelques bonnes raisons fiscales ou patrimoniales, mais simplement par "amour"...

● Ça y est c'est fini? on a d'autres témoins à entendre

[Jean Louis passe devant la scène]

● C'est quoi ça? ● C'est le passage de témoin

● J'ai connu Marie en 2001, quelque temps avant sa retraite, on bossait ensemble chez ADP à Eybens.

● Eh ben quoi?

● Eybens, c'est la ville où on travaillait

● Eh ben dis donc

● On a d'abord été collègue, ce qui la caractérisait c'était qu'elle parlait beaucoup, avec la bouche et aussi avec les mains, mais toujours sans filtre.

● Comme les clopes d'Eric à l'armée!

● À ce propos, je pense qu'elle n'est pas insensible à l'uniforme: au boulot elle s'enfermait dans les toilettes et exigeait que ce soit les pompiers qui viennent la délivrer. Elle nous racontait chaque année ses week-ends Cosa Nostra...

● Non! Il y a quand même quelques Siciliens dans l'assemblée,

● Oui, ses cousinades "coulis de tomates à la sicilienne"

● C'est la famille quoi!

● Elle dessinait des arbres généalogiques pour placer tous les cousins, et surtout toutes les cousines qui s'appellent toutes Marie.
Que toutes les Marie présentes dans la salle lèvent la main.
Elle nous partageait des expressions imagées bien à elle,

● Il est temps d'aller coucher les enfants

● Comme par exemple lorsque le temps se voile et que les nuages arrivent par la mer: elle appelle ça les pénétrations matinales.
Très rapidement, on est devenues amies, avec la même passion pour la moto et notre première aventure broute minou,

● Euh, ça n'a pas un nom plus politiquement correct?

● Oui rassemblement féminin moto journal, les miss MJ

Mai 2010 le Périgord, il nous a marqué celui-là avec la traversée du massif Central, la pluie, le froid, la neige, le brouillard. On était motivées, on n'était pas des quand même!

Je n'allais pas bien du tout à cette période et Marie était là à mes côtés, je pouvais compter sur elle, elle disait « Passe devant, il y a trop de brouillard, je ne vois pas la route ».

Ensuite mai 2011, miss MJ au Pays basque. Au retour, on s'est arrêtées à Nîmes, épuisées on s'est avachies sur le canapé pendant qu'Arnaud passait le balai. Et c'est là qu'elle a posé la fameuse question « Arnaud, tu n'as pas un frère? »

.../...



- Si mais je te préviens, il a 5 enfants et presque autant de pensions alimentaires
- Et Marie a répondu « ahin... »
Décembre 2011, c'est Marie qui n'était pas en forme et je lui ai proposé de partir avec nous en vacances à Florence avec également Roseline, ma belle-mère, la première...
- Avec qui Marie a partagé la couche...
- Oui
Mai 2012, miss MJ à Orpierre...
- Tu ne vas pas nous faire toutes les miss MJ, les gens commencent à bâiller
- Non, mais celle-ci est remarquable encore une fois, puisque je suis venue avec ma belle-mère Bérengère, la deuxième
- Avec qui Marie a partagé la couche...
- Oui
On est ensuite devenue voisine, Marie a emménagé à Gières dans l'appartement juste au-dessus du mien.
Quelques mois plus tard, je l'ai emmenée à une soirée Chartreuse verte, chez Jean-Louis et Éliane. Je ne sais pas si ce sont les effluves de l'élixir qui ont fait effet, mais le charme a opéré à ce moment-là, Eric était présent et avait bu avec une modération toute relative de cette précieuse potion magique.
Acte manqué ou pas, Marie a oublié sur place un gilet qu'Eric s'empressa de récupérer, prétexte tout trouvé pour la revoir dès le lendemain matin.
La suite, on ne la connaît pas vraiment...
Ce qu'on sait, c'est que l'été suivant à Nîmes, Eric et Marie ont dormi dans le bureau sur 2 matelas séparés qui se sont curieusement rapprochés pendant la nuit.
Et c'est à ce moment-là que c'est devenu très difficile pour Arnaud et moi à Gières ! Les tapages nocturnes du nouveau couple du dessus n'étant plus supportables, j'ai dû céder l'appartement à Marie.
En résumé, Marie a couché avec mes 2 belles-mères avant de coucher avec mon beau-frère et pour finir, elle m'a délogé.
- Mesdames et Messieurs les jurés après ces témoignages édifiants, vous aurez compris qui est Marie, vous aurez aussi compris qui est Eric, et vous serez d'accord avec nous pour dire qu'ils méritent la perpétuité ensemble.
- ● On vous aime, soyez heureux !
- ● Et comme on dit dans les contes de fées, « ils se marièrent et eurent déjà 7 enfants ».

